
Petronas non guarda a Versalis

Il CEO del gruppo malese lo ha dichiarato nel corso di un’intervista rilasciata alla Reuters in
occasione della visita in Italia per il Gran Premio di Monza.
6 settembre 2016 17:53

Nel corso di un’intervista rilasciata all’agenzia di stampa Reuters, il CEO di Petronas Md Arif
Mahmood ha sgombrato il campo dai rumors su un possibile interessamento del gruppo
petrolchimico malese nei confronti di Versalis, braccio chimico del gruppo ENI, confermando
altresì che è stato fermato il progetto di joint-venture nella produzione e commercializzazione di
elastomeri, annunciata nel 2012 (leggi nostro articolo).

“Sappiamo che Versalis è in vendita e che ENI sta trattando con alcuni investitori potenziali, ma
rilevare la società non è fra i nostri progetti - ha spiegato nell’intervista il top manager malese -.
Eravamo in partnership con Versalis negli elastomeri, ma abbiamo deciso insieme di non
procedere per il momento, a causa del basso prezzo del petrolio. Abbiamo avviato la
partnership, ma considerate le attuali condizioni di mercato abbiamo deciso di non procedere
con la joint-venture”.

Il progetto prevedeva la costruzione di quattro impianti per gomme sintetiche, con tecnologia di
processo Versalis, presso il nuovo polo RAPID (Refinery and Petrochemicals Integrated
Development) in costruzione a Pengerang (Johor), in Malesia.

Fonte: Reuters
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